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№２５４８ 第１２回例会 ２０１８．９．２７ 曇時々雨 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

皆さんこんにちは。渡辺丸も、船出をして早３ケ

月が経ちました。そして、例会も今日で１２回目とな

りました。四半期も終わり、これまでを振り返ってみ

ますと、右も左もわからず無我夢中で航海をしてま

いりましたが、今日までの会員の皆さんのご協力に

対して、改めて感謝申し上げます。 

１０月に入りますと、ガバナー公式訪問、情報研

修会並びに地区大会等、RC にとっては大きな行事

が予定されております。引き続き会員皆さんのご協

力をよろしくお願いいたします。 

話は変わりますが、私は自分ではどちらかといえ

ば少しせっかちで、早とちりの性格だと思っておりま

す。だから後で後悔をすることが度々あります。 

最近の出来事ですが、RC 会長として記念式典

への出欠の返事のハガキを、直ぐポストに投函する

つもりでバッグに入れて出かけたのですが、途中、

携帯電話が鳴り、電話に出たところ、家族から急な

用事を頼まれたので、その用事を優先し、時間を費

やしてしまい家に帰り、すっかりハガキを出し忘れ

ていました。自分では出したつもりでいたのですね。 

ある日、ハガキの返信期日がとっくに過ぎ、先方か

ら未だ返事がないので出欠の確認の電話を頂き、

慌ててしまいました。その時は、式典の開催日がま

だ先なので、ハガキを出すのは後でもいいかと思っ

てしまい、自分では直ぐに出したつもりでいたので、

先方に大変失礼なことをしまったと猛省をしました。 

そこで、反省として気づいたことや行動に移さな

ければならないことは先延ばしにせず、できるだけ

行動に移すようにしました。メモを取ろうと思えば忘

れないうちにメモを取るようにし、郵便物はバッグに

入れずにポストに直ぐ投函するようにしております。 

気づいたらすぐすることは、日常生活を円滑にす

る極意です。気づきを生かすようになってから、これ

からの予定は、予定表に必ず記入することとしてお

ります。特に、毎回の例会での会長挨拶などは、１

日か２日のうちに会報担当に原稿をメールで送付

することとしております。 

 本日は鈴木俊吉会員、鈴木克彦会員の会員卓

話となっております。よろしくお願いいたします。 

最後に、本日例会終了後、理事会を開催します。

理事の皆さん出席をお願いいたします。 

 



 

  

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 

報告事項 

１． ガバナー公式訪問合同例会参加者の配車 

決められたグループの中で配車を決定 

   懇親会費用は１，３００円 

２．「吉野地区ふれあいの里」参加応援について 

開催日時：９月３０日（日）１３時～ 

  会場 ： 吉野小学校体育館 

  ＲＣバンド集合：１５：００ 

  （上履き持参のこと） 

３． 富津シティ例会変更 １０月２８日地区大会 

４． １０月２５日（木）月見例会 １８時点鐘 

詳細は理事会報告に掲載 

５． １０月のロータリーレート １ドル→１１２円 

回覧 

１． ガバナーノミニーデジグネートの公表 

２． 君津ＲＣ、木更津ＲＣの週報 

 

卓話 

鋸山について 

鈴木克彦 会員 

 

今日初めて卓話をしてほしいと言われ、事前の

準備も全くしていないがと前置きされて、金谷の観

光資源である鋸山について話された。 

鋸山の石切の始まりは江戸時代に遡り、徳川３

代将軍家光により江戸城が改築されたときに鋸山

の石が大量に利用されたと言う。一説には石切の

始まりは元禄時代からとの説もあるようだが、３代将

軍家光の江戸城改築工事に使われたとすれば元

禄以前であろう。石の主な用途は、護岸工事や建

物基礎だと言われているが、具体的は、ペリー来航

後に敵の侵入を防ぐためにつくられた海堡、木更

津自衛隊の護岸工事、旧川崎製鉄の埋め立て工

事、お台場の埋め立て工事等が挙げられるという。

このように鋸山の石は明治、大正、昭和の戦前まで

は大きく社会に寄与してきたが、石切の作業は終

焉を迎えた。その後今から数十年前に町を挙げて、

鋸山を観光資源として整備しようとの活動が始まっ

た。鋸山の中腹で音楽コンサートを数回にわたり実

施し、大変な好評を博したことや、国の補助金を得

て登山道の整備等も実施されたことが話された。 

（文責すどう） 

 

君津商業高校創立のころ 

鈴木俊吉 会員 

 

 富津中央ロータリーにご厄介になってからはや、

１年余り、私は大貫というところが大好きです。 

昭和２８年に天羽高校に赴任した翌年のことです

が、当時校長の影山先生から大貫に行くように頼ま

れ、これが天羽高校大貫校舎に移った最初でして、

最初は大貫中学校のわきに造った仮住まいの小さ

な高校でした。 

 その後、大貫のあちらこちらを訪ね歩き、結局今

の君商のある所に校舎を建てることに決定したわけ

です。はじめは木造校舎を建てましたが、それがや



 

  

がて、鈴木医院が開業したとき、建物ごと土地ごと

交換し、それまで学校の玄関として使っていたとこ

ろが、その後の鈴木病院となったわけです。（院長

の鈴木不二雄氏は木更津高校で私と同級生でし

た。） 天羽高校大貫校舎から県下５番目の商業高

校となったのは昭和３８年ですが、体育館ができた

のはその４年後です。 

 君商の初代校長は小原先生で、その次の２代目

は石野先生です。その時、体育館が漸く出来上が

り、吉野小学校の講堂を借りなくとも済むようになっ

た時、できたばかりの体育館で石野先生の退任式

をやりサヨナラしたわけです。 

 まだ体育館がなかった時、新しく赴任してきた先

生方に渡り廊下の上にがってもらったのがいい思

い出です。 

 

委員会報告 

ロ財団・米山委員会よりのお願い 

石渡 鋼 ロ財団・米山委員長 

 

１０月の米山月間と１１月のロ財団月刊を迎える

にあたり、１０月度に米山と、ロ財団への寄付につ

いて皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

決して強制的ではありませんが、米山とロ財団合わ

せて３万円になります。よろしくお願いします。 

 

吾亦紅 

お知らせ 

千葉一利会員について 

高島治雄 会員 

 

 長い間闘病生活をしていた千葉会員は、先週の

例会で今日、出席されると報告されていた通り、本

日の例会に出席する予定でしたが、奥様から今日

はどうしても出席できませんが来週の例会には出席

しますので皆様によろしくお伝えくださいとの御連

絡を頂いた旨の報告がなされた。 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦部長 

 

平川恵敏 広島カープ優勝おめでとう 

榎本守男 広島カープＶ３、応援ありがとう 

小野恒靖 神子恒会員ピアノ調律有難う 

林 正彦 遅い夏休みを利用して青森県まで旅 

       行しました。また、２３日には草野球公 

       式戦で３打数２安打と活躍できました。 

試合は惜敗でした。 

合計４，０００円 

 

 

 千鳥 



 

  

出席報告  

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 21 11  65.63% 

前 回 34/32 21 11  65.63% 

前々回 34/32 23 9  71.88% 

９月の平均出席率は、６８．５０％でした。 

注： 皆出席者と平均出席率は２週間後までの期待

メークアップ未算入です。 

 

９月期皆出席者 

神子 勝美  大網庄一郎  岡田 良弘  

須藤  隆  高橋 裕之  若鍋 武良  

渡辺 哲夫  榎本 守男  石渡  鋼   

小野 恒靖  志波  克  椎熊 邦広  

白石 幸久  鈴木 俊吉  高島 治雄  

 

理事会報告 

１．１０月度のプログラムの確認。 

１）４日（木）結婚祝８名、誕生祝６名。（一言）時間

が余れば、榎本会員の話を入れる。 

２）１１日（木）ガバナー公式訪問合同例会・懇談

会・協議会・懇親会（８時３０分～懇親会１４時～） 

（木更津 RC・上総 RC・富津中央 RC・袖ケ浦

RC） 於：木更津ベイプラザホテル。 

３）１８日（木）外部卓話（米山奨学生：ソロンガ女性

内モンゴル自治区出身）テーマ「私と日本」当

日：プロジェクター、スクリーンの準備をする。

同行委員：鈴木壮一氏（君津 RC 米山委員） 

４）２５日（木）夜間月見例会１８時点鐘 

会場：いち川 参加費：５，０００円 

  お題：①月（月見・十三夜） 

②虫｛虫の秋・宿・コオロギ（皓ろぎ） 

かまきり｝③露（朝露・夜露・露の秋） 

２．その他行事予定等 

1）２０日（土）第５グループ「情報研修会」 

点鐘１４時 於：オークラアカデミアパークホテル 

2）２７日（土）第２７９０地区大会 点鐘：１３時 

於：ホテル ザ・マンハッタン幕張 

3）２８日（日）第２７９０地区大会 点鐘：９時３０分

於：ホテルニューオオタニ幕張 

4）３０日（火）第１４回ユニセフサポートゴルフ大会  

於：鹿野山 GC/参加者 12 名 

5）１１月１５日（木）～１７日（土）台湾嘉義南 RC 来

訪に伴う貸切バス代等支出予算３０万円の承認

について（承認することで決定）   

 

編集後記 

今週の会報に、「吉野の地区ふれあいの集い」に 

我がクラブの会員で構成する音楽バンドグループ

が出演する模様の写真を掲載する予定で、その紙

面を確保しておりました。生憎、台風２４号の影響で

急遽、催しが中止となり、紙面に空白が生じてしま

いました。 

それにしても今年は例年以上に大きな被害をも

たらす日本列島への台風襲来が多い気がします。 

 空白の紙面を利用して元会員の佐藤信泰氏のアー

ト作品の一部であるガラス工芸写真を掲載致します。 

（すどう） 

 

 

   




